
2024年3月23日（土）

ここに
二次元

バーコード

伝わる日本語講座
外国人と関わる人のための

開催会場

講師：佐藤のりこ
福岡外語専門学校　日本語科　専任日本語教師
入門・やさしい日本語認定講師

福岡県福岡市東区馬出1-8-27
092-631-0147（佐藤）

https://www.fflc.ac.jp/

お申込み/お問い合わせ

「やさしい日本語」とは、日本人が普段何気なく使っ
ている言葉を、外国人にも分かるように配慮した簡単
な日本語のことです。特別な道具や知識も必要ありま
せん。
英語がわからなくても、特別な資格がなくても参加し
ていただけます。
日本語ボランティアがさらに楽しくなるはずです。

やさしい日本語で外国人と話そう

講座スケジュール

開催日：2024年3月23日（土） タイムスケジュール

・対象：日本語ボランティアに興味が　　　　　　
ある方・外国人と交流したい方・
・時間：13：00-16：00（休憩有）

・参加費：5000円（税込）
　　　　　　↓
　　　　　2000円（税込）

異文化体験：ミニネパール語講座

やさしい日本語作り方

ボランティア活動に興味をお持ちの皆
様で情報交換など

やさしい日本語ワークショップ

学校法人福岡成蹊学園　　

福岡外語専門学校　



お名前 所属団体 ご連絡先　

例：福岡花子 福岡外語専門学校
福岡市東区馬出1-8-27

092-631-0147
n.sato@fflc.ac.jp

伝わる日本語講座
参加申込書

外国人と関わる人のための

FAX:092-642-4619

参加費お振込先

振込先銀行：ゆうちょ銀行
金融コード：9900
店番：179
当座　0102253
口座名義：学校法人福岡成蹊学園
 ガ）フクオカセイケイガクエン

※恐れ入りますが事前のお振込みをお願いいたします。
振込手数料は参加者様のご負担でお願いいたします。


